

Les volleyeurs cubains joueront deux matchs en Argentine



La sélection cubaine de volleyball masculin s'est envolée vers l'Argentine où elle jouera deux matchs de la Ligue Mondiale, après avoir participé à la Coupe de Champions de la NORCECA, à Détroit, aux États-Unis.

Avant son départ, le chef de la délégation cubaine a indiqué que les joueurs Felix Chapman et Inovel Romero ont abandonné l'équipe et qu'ils ont effectué une demande d'asile auprès des autorités étasuniennes. Javier Jimenez et Mario Rivera ont rejoint la sélection nationale pour pallier ces défaillances.

Les mauvaises conditions météorologiques de la journée d'hier ont retardé le vols des joueurs Cubains, qui ont raté leurs correspondances vers Buenos Aires. Les joueurs Cubains ont dû réorganiser leur planning en conséquence : il n'auront l'occasion de s'entraîner qu'une seule fois avant leur premier match, ce vendredi.



Radio Habana Cuba